

わが家の安全点検

久 が 原 地 区 管 内	人口	男	12,323人
		女	12,621人
		計	24,944人
	世帯		11,058世帯

平成14年9月1日現在



発行：わがまち大田久が原地区
推進委員会
編集：地域情報紙「くがはら」
編集委員会
事務局：大田区久が原特別出張所
〒146-0085 大田区久が原2-19-3
TEL (3752) 4271
FAX (3752) 4514
題字：三木兼吉

防犯・防災シリーズ②

根治三指

この結果を踏まえ、委員会では地域をいくつかに分割、より多くの巡回を可能にするため、保護者のボランティアを募ること等が話し合われました。

当委員会では、かねてより、十中および、近隣小学校より報告される不審者の発生状況に注目し、校区内の被害防止を目的とする巡回パトロールを計画しました。協議の結果、より実効性の高い活動を目指して、去る六月下旬、全校生徒を対象に、部活動終了後の通学路における危険箇所（生徒の実感による暗く怖い道および場所）の実態調査を実施しました。無記名式のアンケート用紙には、通学路の白地図を掲載し、マークで各自記入を依頼しました。

久が原銀座商店街は「ライラック通り久が原」の愛称で皆様にご愛顧頂いています。商店街ではＩＴ導入を目指し、はじめは5人ほどの若手有志で始めました。有志といつても、コンピューター専門の者はおらず手探りでの出発です。まず商店街会館にパソコンを設置して、ソフト（ホームページ作成用）を用意して始まりました。

わがまちの商店街紹介

どんな情報が必要か、チャートを作り、情報を集めていきます。実際にどんな動きにしますか、デザインをどうするか、仕事が終わってからの集まりですし、作業はなかなか進みません。

そこで、まず大まかな枠組みだけは業者にお願いしてスタートする事になりました。多くのアドバイスを頂きながら作業が進み始め、商店街の概要、昔の町並みの写真集め、商店のデータ、商店街のマップ、お知らせ、これらのデータを業者に伝えてライラック通りのページがスタートしたのです。



せつかくスタートしたホームページです。商店街及び地域の方々にも多くの情報を頂き利用してもらわなければ意味がありません。商店街と連携して、お知らせのページを増強しました。今、商店街のマップをもつと見やすく、使いやすくするための改造を進めています。

季節にあわせたページ作り、イベントのお知らせ等がだんだん充実してきたと思いません。

これから展望ですが、出来ればもっと楽しめるような要素を取り入れていきたいと思っています。たとえば、動画で見る商店街とか、バーチャル商店街のような物をつくればおもしろいと思います。

にぜひアクセスしてみてください。
<http://www.lilac-ave.com/>
(山岸浩之)

「大田区基準点」

これ、なんだろう。

「おはようございます」見知らぬ人にも思わず気軽に、自然に挨拶がかわせます。何回かお会いすると続いて「寒いですね」「毎日暑くてまいりますね」と会話のきっかけができます。どうも早い時間帯に会うほど声がかけやすい事に最近気がつきました。ずっとお会いしている人にしばらく会わないと無性に気になり特に年配の方の場合は心配し、再会するとほっとします。

冬場は6時、夏場は5時、後に家を出、コースはその時の気分でいろいろかわります。好んで歩くのは、二国から呑川沿いに中原街道までを往復、時間があれば日黒線の線路まで、たまに足を延ばして大岡山駅へ行き、帰りに洗足池を一周します。気分をかくるため多摩川ガス橋、本門寺近辺もよく歩きます。

今年の正月元日より一念發起し、ウォーキングを始めました。週に10万歩が目標でここまで順調にきています。

自分自身の体では、減量の
お陰で衣類、特にベルトが5
㌢違うと入るズボンの色、柄
が増えます。最も快感なのは会
った人に「最近スリムにな
りましたね」と声をかけられ
た時です。「そうですか? 分
かりますか?」得意になつて
いるのを必死にこらえて、こ
う応える自分が少し恥ずかし
いけど、でも嬉しいのです。
願わくば今度こそ元に戻さな
い、戻らない体重管理を心が
けて いる今日このごろです。



満解消が最大の目的で、91.4 kg あつた体重が順調に半年で 66.5 kg 減りましたが、しかし少し油断すると 2 ~ 3 kg はすぐ増え、苦労しています。以前にも 1 年半で 14 kg 減らしましたが、2 年で完全に戻った実績？のある私はリバウンドが何より不安です。

ウォーキングの効用はいろいろあります。冬場には空気が澄んでる日が多く、雪をいただいた富士山が多摩川の土手まで行くと良く見えます。歩きながら春には桜をはじめ多くの花が観察でき、初夏には目に染みる新緑の美しさに接し、空気の爽やかさを肌で感じます。

自分自身の体では、減量のお陰で衣類、特にベルトが 5 cm 違うと入るズボンの色、柄が増えます。最も快感なのは会つた人に「最近スリムになりましたね」と声をかけられた時です。「そうですか？ 分かりますか？」得意になつているのを必死にこらえて、こう応える自分が少し恥ずかしいけど、でも嬉しいのです。願わくば今度こそ元に戻さない、戻らない体重管理を心がけている今日このごろです。

イベント情報

■ふれあい久が原

【開催日】10月6日(日) 9時30分～
【会場】松仙小学校校庭
(雨天の場合は体育館)

■雪谷文化センターまつり

【開催日】10月12日(土)～13日(日)
10時～16時

【問合先】(3729) 0066
・南雪谷児童館と共にあります
(児童館は12日のみ)。

■南自治会シニアクラブ日帰りバス旅行

【開催日】10月22日(火)
【問合先】(3753) 5138

■市民消火隊等ポンプ操法発表会

【開催日】10月27日(日) 9時30分～正午
【会場】大森第七中学校第二グラウンド

【問合先】区役所防災課 (5744) 1235

■久が原西・道々橋自治会合同防災訓練

【開催日】10月27日(日) 13時～15時30分

【会場】松仙小学校
・松仙小避難所運営協議会との共催です。

■自治会連合会旅行

【開催日】11月7日(木)～8日(金)

【行き先】静岡県寸又峡

■久が原東自治会防災訓練

【開催日】11月17日(日)(予定)

9時～正午

【会場】久原小学校校庭

・久原小避難所運営協議会と共に
防災訓練です。

■南自治会バス懇親旅行

【開催日】11月21日(木)

【問合先】(3753) 5138

■南自治会クラブまつり

【開催日】12月8日(日)

【会場】久が原クラブと南台児童公園

【問合先】(3753) 5138

■青少対ハイキング

【開催日】12月8日(日)

【行き先】千葉県清和の森(予定)

■久が原東寿会のお誕生日会

【開催日】12月13日(金) 13時～

【会場】東部八幡神社社務所

【問合先】(3752) 1309(齊藤)

・東寿会に所属している10～12月生まれの方の健康と長寿をお祝いします。

今年は場所を変え、松仙小学校校庭を会場とし、十月六日(日)九時三十分から開会式を始めます。久が原地区五自治会がそろう機会でもあり、私たち実行委員としても、一人でも多くの参加者に楽しんでいただこうとプログラムを作成しました。種目は、十中吹奏楽部の演奏から始まり、ご来賓と一緒にパン食い競走、玉入れ、障害物競走、宝探し、区役所くずのき連による阿波踊りの実演、雪高吹奏楽部演奏、自由

常設コーナーでは、十中美術部が校舎で、模擬店が校庭で開かれておりますので、合間にご覧ください。この「ふれあい久が原」は、久が原東、久が原西、久が原南、道々橋、ヒルズ久が原の各自治会の住民が誰でも自由に参加できます。又、応援だけでも大歓迎です。

WE LOVE ふれあい久が原



参加の綱引き、落としちゃいやーんリレー、五人六脚競走、久が原ジュニアリーダーが考えた〇×クイズと続き、競技種目最後の華である自治会対抗リレーで全競技を終了。続いて、全員が一つの輪となり、益踊りを楽しんで頂き、閉会式となります。(種目中、太字は自治会対抗競技)

最後に、恒例の大抽選会があります。今年は、どんな賞品か、皆さん楽しみにしていてください。



松仙エンゼルスの夏

東京都／関東大会優勝

皆様奮ってご参加ください。
(プログラム委員長 直井武寛)
(注)写真は平成13年度のふれあい久が原のものです。

平成14年の夏、暑い日が続いた校庭で、エンゼルスの子どもたちは元気にボールを追いかけていました。厳しい暑さの中、朝から夕方まで多くの運動量の練習をしました。そして、自分に負けない精神力と目的意識を持ち、体調を管理した合理的な練習手段で、全員元気に乗りこえてきました。その成果として全日本大会にて3回戦進出と健闘し、東京都大会、関東大会共に優勝しました。

夏は、良い想い出作りとなり、元気に暑い旅を終えられた事は、学校関係の暖かいご理解と、地域のご支援のたまものに、一緒に汗を流し、共に喜びながら多大なるご協力をいただきました。感謝申し上げます。同時に、心よりお礼を申し上げます。

久が原の人シリーズ②

中島正治さん
四〇年前は大農業产地
久が原唯一の農家

ほんの四〇年前までは、久が原、馬込の一帯は大野菜産地で、ダイシン百貨店の先から第二京浜までは、延々と畑が広がっていました。農作業をしながら行き交う車を見渡せた。パリパリしておいしい「馬込半白胡瓜」や、今の洋風ニンジンの元祖ともいえる甘くておいしい「馬込三寸人参」など、地域独特の名物野菜があつたほどだ。

その伝統を受けついでいる久が原の農家は一軒。中島正治さん(七二二)だけが、五〇アール(千五百坪)の畑で、嘗々と野菜作りに励む。「固定資産税にもならない」と、農業技術を持つ人が多いと思うと誇らしい。中島さんは野菜を主に大田市場に出荷している。

題でもあると思います。子どもたちにとって今年の夏は、良い想い出作りとなり、元気に暑い旅を終えられた事は、学校関係の暖かいご理解と、地域のご支援のたまものに、心よりお礼を申し上げます。

（監督 園田主税）

（山本和子）

いけどね」と苦笑いする。新田義貞の時代から十七、十八代記録が残る由緒ある名主の家系だ。

夏はキュウリ、トマト、ナス、エダマメ、小松菜、スイカ、カボチャ、冬はカリフラワー、ブロッコリー、キヤベツ、ネギ、ジャガイモ、ニンジンなど。実際に豊かな実りが久が原の大地で育まれている。

中島さんは、都内でも名の知れた野菜作り名人だ。何度も野菜品評会で表彰された経験を持つ。その高い技術力は、湧き水を利用しても、難しいと言われるワサビまで栽培してしまうほどだ。「夜中にごっそり盗まれてしまつて、やめちゃつたけど」残念なことである。

しかし久が原の地に、ワサビが育つほどのがれいな泉と、農業技術を持つ人が多いと思うと誇らしい。中島さんは野菜を主に大田市場に出荷している。

都小学生男女ソフトボール



委員会からのお知らせ

（監督 園田主税）

題でもあると思います。子どもたちにとって今年の夏は、良い想い出作りとなり、元気に暑い旅を終えられた事は、学校関係の暖かいご理解と、地域のご支援のたまものに、心よりお礼を申し上げます。

（山本和子）

（監督 園田主税）

安心して住める町づくりをめざして、大森十中PTAの皆様が調査しました。通学路がストーカーや変質者に狙われるグレーゾーンのこと、みんなの目で明るい町づくりに協力しましょう。（おばら）

